

P R E S S E M I T T E I L U N G

Ausgabe von Energieschecks an bedürftige Augsburger Haushalte

Augsburg, 08.12.2021. Die soziale Fraktion SPD/DIE LINKE beantragt mit Dringlichkeit die Ausgabe von Energieschecks an alle Augsburger Haushalte mit Bedarf. Hierbei kann die Befreiung von den Rundfunk- und Fernsehgebühr als Orientierung dienen.

Frederik Hintermayr, stellv. Fraktionsvorsitzender: „Die enorm gestiegenen Verbraucherpreise werden von den noch stärker gestiegenen Energiepreisen überboten! Dies führt dazu, dass einige Personenkreise in Augsburg diesen Winter in ihren Wohnungen frieren müssen, da sie es sich schlicht nicht leisten können ausreichend zu heizen. Um diesen Menschen unkompliziert und schnell zu helfen, soll die Stadt Augsburg „Energieschecks“ ausstellen, die die Differenz zu den Energiepreisen im Vorjahr decken. So kann gewährleistet werden, dass die Menschen trotz der gestiegenen Energiepreise ausreichend warme Wohnungen auch im Winter haben.“

Dr. Stefan Kiefer, ist der Auffassung: „Es ist ein Gebot der Solidarität, den Menschen in der Stadt zu helfen, die jetzt diese Hilfe dringend, schnell und unbürokratisch benötigen. Darüber hinaus ist zu prüfen, ob die Kostenerstattung für die Energiekosten zügig den realen Kosten angepasst werden können.“

F.d.R.

Tobias Bevc